
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9.26都市農政議員視察 

 

その他の活動はブログ 町田市議 松岡みゆき で検索できます！ 

行事・研修に参加しました！ 

   

10.20多摩モノレール視察 

 

10.7忠生ファミリー体育祭 

り 

 

11.16自衛官募集相談員 

 

 

11.4町田市民文化祭茶会 

 
 

 

★議会は年４回（３、６、９、１２月）。詳細は松岡みゆきブログで約１週間前に通知。 

★インターネットで生中継をご覧になれます。                  で検索 →         へ ※過去の 

議会は、続いて画面左の会議録検索「一般質問」 → 議員名指定「松岡みゆき」で検索 → 録画放映  で視聴可 

議会の傍聴においで下さい → 市役所３階・議会事務局で受付 ※市役所横に駐車場あり 

動画右下の矢印クリックで画面拡大 

町田市議会 公式サイト  議会中継 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松岡みゆきの一般質問 平成３０年 第３回定例会 ９月議会 

① 地区協議会について 

松岡みゆきの質問 

①2013 年に市では地区協議会が設立され、地区

の課題解決に取組んでいますが成果は？ 

②市民が町田に住み続けたいと思える地域にし

ていく為に市はどのような支援をしているか？ 

③地域活動の参加者の多くは 50歳以上で、不参

加者の割合は 60％近いと言われている。 

もっと地区協議会の活動の魅力を周知し発信

すべきでは？ 

 

 

市民協働推進担当部長の答弁 

①町内会を始め青少健・民生委員などの団体と

協力しながら地区の課題解決の事業を進めて

いる。スタッフ数は 1000名を超えて地区の絆が

深まっている。市内９地区に設立されている。 

②地域活動室を提供し地域応援コーディネーター

を６名配置して、各地区協議会を２名１組で担

当。１地区 100万円を上限に地区予算を交付。 

③「町田市地区協議会自慢大会」を開催した今後

も地区協議会同士の繋がり作りに力を入れる 

 

② 結婚活動支援について（その３） 

松岡みゆきの質問 

①結婚活動支援について、少子化対策・人口減

少対策の１つとして平成 23・24 年の定例会で

一般質問したが、その後の町田市の現状は？ 

②富山県南砺市は人口減少対策で婚活支援事

業「赤い糸プロジェクト 48」に取組み成果が出

て婚姻数が増え出生数も増加。市も参考に進

めてはどうか？ 

③若い人は結婚を望んでおられるが、なかなか

出会いの機会がない。市では町田商工会議所

で婚活支援をしているが現状は？ 

政策経営部長の答弁 

①2016 年の市の合計特殊出生率は 1.24 人。全

国の 1.44人より低く、人口減少時代を迎え、市

内で子供が生まれ育っていくことが必要。婚活

支援は大事な事だと思う。 

②南砺市は民間活動に市が参加して進め婚姻

数が増え成果が出ているが、町田市が婚活支

援を行うかは慎重に考えたい。 

③商工会議所の婚活イベントは 2009 年から 11

回開催。今までに約 1000人の参加者がありま

す。結婚された方が定住される様、子育て環

境整備や町の魅力向上の取組を進めます。 

 


